



## 日持ちがよく明るい花の クルクマ



[小屋下町]

東南アジア原産で、全国3位の生産量を誇る碧南産のクルクマが、出荷最盛期を迎えました。暑さに強く、ハスの花に似ていることから仏花として用いられていますが、明るい色の品種も多いことから近年は、ブライダルやフラワーアレンジメント、花束にも人気です。生産農家の伊藤茂二さんは「ピンク



で可愛い花を是非お家に飾ってください」と話していました。ちなみに、花びらのように見える部分は苞葉ほうようと呼ばれる葉の一種です。花はどの部分なのか分かりますか。

市ホームページやYouTubeで、収穫風景の動画を公開しています。



ホームページID  
17698



## 表敬訪問

### 点数を取って チームを盛り上げたい



U19 MEMORIES CUPビーチバレー大会2021に出場する碧南工科高校の戸崎航さん、長井練さん、岡田樹さん、中村謙太さん。



(左から)中村さん、岡田さん、長井さん、戸崎さん

### 先輩が培ってきた伝統を 守りたい



第6回東海ビーチバレーボール選手権大会出場に出場する碧南工科高校の戸崎航さん、長井練さん、岡槇志さん、塚本洸太さん。



(左から)塚本さん、岡さん、長井さん、戸崎さん